

# 40年の歳月 二重

## 高崎の妻 CD「夢のマイホーム」



デュエット曲で初のCDを製作した 多田夫妻

「おまえの愛をありがとう」（好年さん）が始まる、心地よい音色の歌謡曲。「長い年月苦勞を分けた」「長い人生仲良く越えた」などのフレーズも盛り込まれている。多田夫妻は19年前に長男の征弘さん（享年19歳）を交通事故で亡くした。この出来事を機に霊園経営を決意

## 仏画と誕生仏

11日まで高崎・密蔵院



井弘夫住職）は8日、密蔵院に25点の誕生仏

入場無料。午前10時～午後4時。問い合わせは密蔵院（28027・3888・3580）へ。

## サクラの下 ラジオ体操

高崎

高崎市民ラジオ体操会（大橋侃会長）は6日朝、同市の高崎公園で「お花見ラジオ体操会」を開いた。子どもからお年寄りまで約150人が参加し、満開のサクラを眺めながら爽やかな汗を流した。

参加者は公園中に散らばり、ラジオに合わせてきびきびと体を動かした。富岡賢治市長も加わり、「これから元気で頑張ってください」とエールを送った。体操後は、88歳以上のお年寄りを表彰し、

小学生を激励。全員で「きんぎょく」や「ふるさと」を歌い、うらかな春を満喫した。同会は1年365日朝6時半から、高崎公園でラジオ体操をしている。今回は健康づくりとともに地域の親睦を図ろうと、広く住民に参加を呼び掛けた。



夢実現に向け 51人が入学 県高等歯科衛生士学院 衛生士学院 村山学院長は「歯科衛生士は崇高な仕事。夢実現のための苦勞は人々の幸せにつながる」と専門知識習得へエールを送った。2、3年生が校歌を合唱し、新入生を温かく迎えた。3年生の深

谷あゆ香さんは「2年間の知識で皆さんを助けた」と歓迎、新入生を代表して神山紗也佳さんが「人間性豊かな歯科衛生士となるために学業に励みます」と宣誓した。



小3成田さん 一日署長に 前橋東署 前橋東署（林広幸署長）は6日、前橋桃木小3年の成田和織さん（8）を一日署長に委嘱

## 街頭で

林署長と交通安全を訴え



日誌 4月7日

ひと People